
面临史上最难开局 朱骏赴韩稳军心
王大雷：申花命硬，我们能扛过去！
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18日傍晚，当申花球员在韩国通过网络得知，球队将带着负6分征战2013中超赛季的消息后，很多人情绪低落。
不过经过两天的调整，特别是朱骏19日亲自前往韩国督战，负6分产生的负面情绪，正在这支球队逐步消除。申花俱
乐部一位高层昨天在越洋电话中对记者说：“ 团结！所有关心和爱申花的人，现在最需要做的就是团结在一起！要坚
信，我们有能力，迈过这道坎！要乐观，虽然前面的道路布满荆棘，但申花人还是会勇往直前！”

本报记者 叶飞

19日早晨，就在朱骏启程前往
韩国与球队会合前，他在机场候机时
发的一条微博，后来被多家媒体转
载。这条类似于“ 安民告示”的微博，
让众多申花球迷悬着的心终于可以
放了下来。申花副总徐维告诉记者：

“ 从19日中午开始，我的手机就被球
迷朋友们打爆了，虽然大家对于处罚
结果有着一些想法，但朱老板的微
博，让他们觉得对于申花的爱是值得
的。有位球迷对我说，‘ 在申花面临
困境时，朱骏的这份敢于担当的魄
力，让我们相信，早晚一天，申花球衣
上还会添上第二颗星、第三颗星。今
年我们一定会去虹口为申花加油，而
且会比以往更热烈。’”

其实就在处罚结果刚刚公布
时，球员们还是或多或少对球队的
未来感到一丝迷茫，“ 罚6分实在是
太重了！即使我们联赛开局阶段获

得两连胜，球队的积分还是0分，而
其他队只要两轮赢一场，就可以把
我们甩在身后，今年联赛会比以往
任何一个赛季都难踢。”18日晚，一
位主力球员在微信上对记者说道。
也有的球员报怨：“ 为什么都是罚款
100万，鲁能却可以不罚分，既然罚
金一样，那么就应该被扣罚同样的
分数，罚申花我没意见，但应该一视
同仁。”

球员们的消极情绪被俱乐部高
层看在眼里，第二天朱骏便前往韩
国蔚山与球队会合，虽然他没有立
即召集全队开会，但他的出现，就是
给球员吃下了一粒最好的定心丸。
昨晚门将王大雷在接受记者采访时
坦言：“ 这个时候再说什么，也无法
更改处罚的结果，带着负6分打联
赛，肯定有压力，但天还没有塌下
来，申花命硬，不管有多难，我们也

能扛过去！”
随朱骏在韩国督战的一位申花

高层，在谈到被扣罚6分一事时，倒
显得很从容：“ 联赛还没打，球队就
被扣罚6分，这样的情况不光是球
员，我们也没有经历过，但既然事情
已无法改变，那么是男人就要勇于
担当，没什么大不了的，过去两个赛
季，申花平局场次太多，13赛季，我
们少平几场球，多拿几个3分，被动
局面不就扭转过来了吗？！也许有人
会觉得，目前在申花效力的球员太
倒霉了，因为球队被扣掉6分，他们
正在经历申花历史上最黑暗的一段
时间。但换个角度看，这些球员又是
最幸运的，如果他们能拿出勇气和
拼劲，带领球队冲破黑暗，书写申花
的又一个传奇，那么他们每个人的
名字都将被铭记，他们会成为新的
城市英雄！”

如果说，以往联赛首轮，球队可
以接受失利的结果的话，13赛季首
轮，同被扣罚6分的申花与泰达的这
场遭遇战就成了谁都输不起的比
赛。“ 我们和泰达都希望赢下这场比
赛，事实明摆着，不管是谁输掉这场
比赛，都意味着将正式面临保级的

残酷现实。”申花高层昨天在谈到这
场生死大战时说道：“ 虽然联赛首轮
的结果很重要，但俱乐部不会刻意
给球队压力，相信他们会认真对待，
全力争取！”

表面淡化成绩上的压力，不过
申花为打好史上最重要联赛首轮的

工作，已悄然开启。就在昨天巴西籍
强力中锋伊塔马尔·巴蒂斯塔·达·
席尔瓦火速赶到蔚山，与球队会合，
他也将成为球队本赛季签下的第5
外援。查阅伊塔马尔资料，尽管这位
出生于1980年的巴西球员，算不上
国际大牌，但却与亚洲足坛有着很
深的缘分。从2003年开始，他在韩国
联赛闯荡了4年，先后效力全南龙、
浦项制铁、水原三星、城南一和天
马，其中代表全南龙参加的56场比
赛，打进29粒进球，有着两场进一球
的较高进球率。随后他在墨西哥联
赛也有着优异的表现，2009—2011
年在效力墨西哥豪门tigres uanl时，
43场比赛攻进18球。此外，2011赛季
他还以租借的方式加盟西亚劲旅阿
尔拉扬队，随该队一起参加了亚冠
的比赛。

对于这位第5外援，申花高层认
为球员的特点符合球队目前的打
法，“ 作为曾长期在韩国联赛效力的
球员，他适应中超联赛，不需要太长
的时间，而且他的进球率很高，踢球
方式符合教练组的要求。只要身体
情况允许，在韩国拉练的后两场比
赛，教练组会考虑派他上场，离首轮
联赛的时间已越来越近，球队要争
分夺秒，尽快确定主力框架。”

队员情绪不稳 朱骏紧急赴韩

第五外援火线驰援

本报讯 记者 张楠 阿森纳上次
品尝到冠军滋味，要回溯到遥远的
2005年。最近8年，阿森纳已经先后被
博尔顿、巴塞罗那、伯恩利、伯明翰、
布拉德福德和布莱克本这6支“ 头文
字B”的球队在杯赛中淘汰，当枪手
再次面对以B开头的拜仁慕尼黑，很
可能将面临欧冠出局的厄运。

欧冠1/8决赛首回合，阿森纳主
场迎战拜仁慕尼黑。此前，拜仁欧冠
客场挑战英格兰球队遭遇四连败，上
次作客英伦赢球还是12年前的老黄
历。但这次，拜仁慕尼黑改写了历史，
他们以3比1击败枪手，一只脚已经踏
进了八强。

根据欧冠历史统计，客场取得3
比1的优势，拜仁的晋级概率已经达
到惊人的97.8%，而阿森纳只有2.2%的
晋级可能。这也令拜仁主帅海因克斯
喜不自禁：“ 如果一支球队能够在冠
军联赛客场对阵英格兰球队时取得3
比1的胜利，的确是一个很了不起的

成绩，3比1是一个完全合理的比分。”
德国《 图片报》也喜气洋洋地说：“ 拜
仁慕尼黑才是伦敦之王！拜仁现在的
表现简直可以说是十分出色，他们在
欧冠联赛中同样无法阻挡，尤其是上
半场的表现无懈可击。”

短短几天，阿森纳几乎痛失了足
总杯和欧冠两条战线。输球之后，阿
森纳主帅温格面色铁青，没有在场边
做丝毫停留，径直快步走回球员通
道，没有和任何人交流和握手。阿森
纳必须在安联球场取得至少3粒净胜
球，实在是难于上青天。温格将这场
球形容为“ 完败”，但他仍旧抱有微
茫的希望：“ 第二回合的比赛会非常
困难，这是无法掩盖的事实，但我们
将尽力把不可能变为可能，试图扭转
比分上的劣势，他们的第三粒进球让
出线变得更加困难，但我们会努力实
现逆转。”

在昨天凌晨的另一场欧冠1/8决
赛中，马拉加客场0比1负于波尔图。

枪手苦主：B字仇杀队

阿森纳又将面临欧冠出局的窘境。 新华社 图
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本报讯 记者 杨羡之“ 幸运”
的留在中超之后，申鑫加大了引援
力度，力争新赛季有所突破。不过，
近日却有消息曝出，几乎已经确定
将转会申鑫的巴西前锋杰萨，却因
为其目前所在俱乐部与经纪人之间
未达成一致，使得他最终是否加盟
出现了意外。

由于急需一名强力中锋，前段
时间，申鑫俱乐部已经利用多年来
在巴西积累的人脉，列出了一份选
择名单。其中，便包括目前效力于巴
甲航海的前锋杰萨。这位前巴乙金
靴，其实一直受到了中超诸多球队

的关注，此前，他自己也通过推特向
外界证实已收到来自中国的转会邀
请。而他的下一个去处，则很有可能
是上海的申鑫俱乐部。

不过，意外却在近日发生了。
由于杰萨所在俱乐部领导层和其
经纪人之间，并未找到一个能令双
方满意的时间安排，双方尚未对这
位 射 手 收 到 的 合 同 进 行 交 流 协
商。“ 由于时间的关系，我们还没
有 坐 下 来 亲 自 谈 论 这 个 问 题 ，但
我们正在着手确定这一时间。”累
西 腓 航 海 俱 乐 部 主 席 保 罗·万 德
利如是说道。

显然，这也势必会一定程度上
影响杰萨的最终转会。而就在不久
之前，杰萨本人也已经声称，自己收
到的来自中国的报价“ 无法拒绝”，
而提供它的，则是上海申鑫。

对于此次出现的意外，记者
也从相关知情人士处获悉，申鑫
对 于 引 入 杰 萨 依 然 充 满 了 信 心 。

“ 现在离联赛正式开打还有 一 段
时间，即便是那边出现了点意外，
但不会对双方的谈判造成很大的
影响。只要那边确定了，那么申鑫
方面很快就能与杰萨进行实质性
的洽谈。”

申鑫重金引援出意外

上赛季的“ 阿诺德组合”只有莫雷诺一人留下，申花新赛季异常艰难。
本报资料图 记者 施剑平 摄


